

14



Porte du Tuilier (Maison Périer)

La porte du Tuilier était l'entrée principale du village au Moyen-Âge. Son centre est couvert d'une voûte d'arêtes retombant sur des corbeaux de pierres. À l'intérieur, on note un beau linteau décoré. À l'extérieur, un arc brisé plus étroit et sans doute plus ancien. On y voit une belle façade agrémentée d'une tourelle.

Maison Périer

Elle appartenait aux consorts Olivier, famille de juristes qui acquit en 1727 le petit fief d'Aiguebonne sur Alex.

L'un des membres, Olivier François, était avocat à Grenoble, quand éclata la Révolution et comme tous ceux du barreau de cette ville se trouva à l'Assemblée de Vizille.

Un autre Olivier François fut maire d'Alex en 1874.

Elle a appartenu ensuite à Madame Blancard Jeanne, veuve de Monsieur Périer Auguste.

Monsieur Périer était l'oncle de Monsieur Casimir Périer qui fut Président sous la 3^e République de 1894 à 1895. Madame Périer était la sœur de Mme Vve Bontoux née Blancard Françoise, propriétaire du château d'en face.

À la mort de Madame Périer, survenue le 28 mars 1899, la maison et ses dépendances furent léguées à Monsieur Jean Girardon, son petit neveu qui la vendit en 1920 à Monsieur Paul Lepercq, riche industriel.

Elle sera ensuite vendue à l'École des Missions qui construira au-dessus de la montée de la Butte, la passerelle métallique qui relie les deux bâtiments.